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ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE JUNHO DE 

DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de junho de dois e vinte e quatro, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a ausência dos Vereadores Cor Jesus, Israel e José Vicente e a presença 

dos demais Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 21ª Reunião Ordinária. Em única discussão 

e votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou ao Secretário 

que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da EMATER, para o II Encontro Regional 

de Mulheres Rurais dia 26/06/2024. Ofício 1073/2024, da 120ª CIA de Polícia Militar, 

convidando para a formatura do PROERD no dia 25/06/2024, às 19h, na Escola Municipal 

Deputado Abelard Pereira. O Secretário procedeu a chamada do Vereador Israel. Ofício 305/2024, 

do Ministério Público, informando sobre instauração de autos para apurar descumprimento do 

Executivo em face do Decreto Legislativo 2/2024. Ofício 11233/2024, do Tribunal de Contas 

do Estado de Minas Gerais, respondendo a Representação 8/2024 dos Vereadores Felipe Costa, 

Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. Ofício 222/2024, do Gabinete do Prefeito, apresentando 

o Projeto de Lei 2428/2024 – Dispõe sobre a escolha de Diretor e Vice-diretor das escolas da 

rede municipal de ensino de Carandaí/MG. Ofício 224/2024, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2429/2024 – Altera dispositivos da Lei nº. 2583, de 27 de dezembro 

de 2023, que estima a receita e fixa a despesas para o exercício financeiro de 2024 e o Projeto 

de Lei 2430/2024 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a digitalizar documentos e contém 

outras providências. Ofício 226/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 

77/2024 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. Ofício 179/2024, dos 

Vereadores Marcos Felipe e Valério, apresentando o Projeto de Lei 727/2024 – Dá 

denominação a campo de futebol no Bairro Crespo. Ofício 180/2024, dos Vereadores Marcos 

Felipe e Virgínia, apresentando a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2412/2024 – Altera 

dispositivos que menciona da Lei 2295/2018 que institui o Estatuto dos Servidores Públicos Civis 
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do Município de Carandaí e contém outras providências. Ofício 182/2024, do Vereador Valério, 

apresentando o Projeto de Lei 731/2024 – Cria e inclui a Marcha para Jesus no Calendário 

Oficial do Município de Carandaí/MG. Requerimento 80/2024, da Comissão de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Requerimento 81/2024, da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Requerimento 82/2024, do Vereador Luiz Antônio. Requerimento 83/2024, dos 

Vereadores Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. Requerimento 84/2024, dos Vereadores 

Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. Representação 15/2024, do Vereador Luiz Antônio. 

Representação 16/2024, dos Vereadores Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. Representação 

17/2024, dos Vereadores Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi. Indicação 84/2024, do 

Vereador Éder. Indicação 85/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 86/2024, do Vereador 

Éder. Indicação 87/2024, do Vereador Pedro Marconi. Indicação 88/2024, da Vereadora Virgínia. 

Indicação 89/2024, do Vereador José Vicente. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O 

Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando 

que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2428/2024 às Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o 

Projeto de Lei 2429/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Encaminhou o Projeto de Lei 2430/2024 à Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 727/2024 às Comissões de 

Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou 

a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2412/2024 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 731/2024 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O 

Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 2414/2024 – Altera dispositivos da Lei nº 2356/2020, que dispõe sobre 

a estrutura administrativa e o plano de cargos e carreiras, aplicável aos servidores públicos da 

Autarquia Instituto de Previdência Social do Município de Carandaí – CARANDAÍ-PREV e dá 

outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e 

de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2423/2024 – 

Dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária de 2025 e dá outras 

providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Luiz Antonio solicitou dispensa de interstício para terceira discussão e votação do 

Projeto de Lei 2423/2024, sendo aprovado por unanimidade dos presentes. O Presidente suspendeu 
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a reunião para que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação elaborasse o parecer de redação 

final. Retomando os trabalhos, o Presidente colocou o Projeto de Lei 2423/204 em terceira 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 80/2024, da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, solicitando ao Poder Executivo 

informações para instrução do Projeto de Lei 2425/2024.  Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 81/2024, da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação, solicitando ao Poder Executivo a convocação de servidor para instrução dos 

Projetos de Leis 723, 725, 726 e 2424/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Requerimento 82/2024, do Vereador Luiz Antonio, solicitando ao 

Poder Executivo a convocação de servidor para prestar esclarecimentos. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 83/2024, dos Vereadores 

Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi, solicitando ao Poder Executivo a convocação de servidor 

para prestar esclarecimentos. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 84/2024, dos Vereadores Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi, 

solicitando ao Poder Executivo cópia de projetos e planilhas da drenagem de águas no entorno do 

Terminal Rodoviário. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. 

O Vereador Luiz Antônio solicitou a retirada de tramitação da Representação 15/2024, que seria 

encaminhada à 120ª CIA de Polícia Militar convidando o Comandante para uma reunião, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. Representação 16/2024, dos Vereadores Marcos Felipe, Naamã 

e Pedro Marconi, a ser encaminhada à AMMA convidando a engenheira para prestar 

esclarecimentos sobre a drenagem de águas no entorno do Terminal Rodoviário. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Representação 17/2024, dos 

Vereadores Marcos Felipe, Naamã e Pedro Marconi, a ser encaminhada à empresa Loredo 

Construções e Empreendimentos Ltda. convidando o diretor e engenheiro para prestar 

esclarecimentos sobre a drenagem de águas no entorno do Terminal Rodoviário. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 84/2024, do Vereador 

Éder, apontando ao Poder Executivo a necessidade de pavimentação de rua no Bairro Nossa 

Senhora do Rosário. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 85/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

limpeza em rua do Bairro Santa Cecília. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Indicação 86/2024, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo 

a necessidade de construção de quebra-molas na Rua Imaculada Conceição. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 87/2024, do Vereador Pedro 
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Marconi, apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica na Rua Antônio 

Lopes de Faria Filho. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 88/2024, da Vereadora Virgínia, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

inventariar a passagem das brasas que acontece no Arraiá de Hermilo Alves. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 897/2024, do Vereador José 

Vicente, apontando ao Poder Executivo a necessidade de colocação de grade de proteção em 

bueiro, operação tapa-buracos e capina em rua do Bairro Vale Verde. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Conforme prevê o art. 179 do Regimento 

Interno, o Presidente informou que a Câmara entrará de recesso a partir de 1º de julho (segunda-

feira), retomando os trabalhos no da 1º de agosto (quinta-feira). Não havendo vereador Inscrito na 

Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a 

Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a 

chamada final, constatando-se as ausências dos Vereadores Cor Jesus e José Vicente e a presença 

dos demais Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas. O 

conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder 

Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue 

assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 24 de junho de 2024.
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